



【人権感覚豊かな子どもたちの育成】

12月3日から8日までの一週間は校内人権週間でした。人権とは読んで字のごとく「人の権利」のことです。学校では、人権教室や人権集会などいろいろな機会を設けて人権についての学習を行っています。人権と聞くと何か難しいことのように聞こえますが、次の3つの視点で考えるとごくごく当たり前のこととして理解できます。『①権利とはどんな権利なのか？→人として明るく・楽しく・自由に生きたいという権利 ②その権利をどうしないといけないのか？→大切に守り育て、発展させる ③人とは誰か？→自分だけではなくて家族や友達、世界中の全ての人』ということになるかと思しますので、本当にごく当たり前のことであり、子どもたちも頭では理解しているようです。ぜひご家庭や地域でも子どもたちにさらに問いかけてみて下さい。「あなたが人からされていやだと思うことは何ですか？」「あなたが人にいやな思いをさせないために心掛けていることは何ですか？」と……。子どもたちは自分のことがまず優先ですので、前述の「人とは？」の質問にも、まず「自分」と答えます。しかし、よく考えさせれば自分以外の人も含まれることは容易に分かるのです。ところが考えれば分かることでも実際の行動・実践となるとそうはいかないのが子どもたちです。いろいろな場面でじっくりと考えさせ、頭で理解していることと実際の自分の行動とには隔たりがあることを自覚させ、反省・改善させていくことが重要になってきます。学校では、子どもたちの人権感覚をよりいっそう磨き・高めるために年間を通して、全教育活動を通じて人権教育に力を入れているところで、家庭・地域でもご理解とご協力をよろしくお願い致します。



いろいろなことがあった2018年(平成30年)もいよいよ残り10日余りとなりました。行事の多かった2学期も子どもたちの頑張りと保護者・地域の皆様の温かいご支援・ご協力により無事終了することができました。運動会や陸上記録会等に始まった体育的行事、音楽発表会や学習発表会等の文化的行事とたくさんの行事を通して子どもたちに大きな成長が見られました。ひとつひとつの行事を一生懸命練習・準備し、見事にやり遂げることで、子どもたちにも大きな自信と満足感が得られたことと思います。ふるさと学寮やPTAバザーなどの活動も保護者・地域の皆様のご指導・ご協力によって大成功に終えることができ、子どもたちにも良き思いでづくりができたことと思います。2学期、そして今年一年本当にありがとうございました。

子どもたちはこれから約2週間の冬休みに入りますが、冬休みは夏休みと違ってあっという間に終わってしまいます。2学期の復習もしつつ、体力づくりにも励み、3学期の準備もしっかりとして1月8日の始業式に元気で会いましょう。子どもたちが「今年も頑張ろう。」「3学期も頑張るぞ。」と、また意欲をよりいっそう盛り上げてくれる3学期になることを切に願っております。



来校いただき、ありがとうございました。



11月1日から7日まで実施された『地域が育む「かごしまの教育」県民週間』関連行事には、保護者をいはじめ地域の方々に多数来校して頂きました。ありがとうございました。

10日(土)の学習発表会では、国語科や総合的な学習の時間でまとめた内容を発表し、会場から大きな拍手を頂きました。

25日(日)の「永原ふれあいバザー」には、多くの方々に来校頂きました。うどん・たこせん・ぜんざい・お好み焼き等から木工・射的コーナー、餅・野菜・花苗コーナー等、大人気でした。参加御協力頂きました方々、本当に有り難うございました。売上金は、子ども達の教育活動の補助として、大切に活用させていただきます。



【児童の音楽発表風景から】



【つきたてのお餅コーナー】



【おやじの会焼き鳥コーナー】



【花苗コーナー】



【新鮮野菜コーナー】

義弘公奉賛相撲大会



23日(金)に加治木小学校撲場で「義弘公奉賛小学生親睦相撲大会」が行われました。本校からは女子を含めて、11名の児童が出場しました。

参加者全員が、各学年で熱戦が繰り広げ、1年生の茂利祥太郎さんが準優勝、5年生の上村寧々さんが3位入賞を果たしました。

来年も活躍を期待しています。



【熱戦を繰り広げた児童】

おめでとう!

◎ MOA美術館始良・伊佐地域児童作品展

【金賞】 2年 上村 葵々さん

【銀賞】 2年 船津 明依さん

◎ 南さつま「いろは」まごころ短歌大会

【入選】 4年 細谷こまちさん

◎ 市庁舎の絵作品展

【優秀賞】 2年 藤垣陽菜乃さん

◎ JA共済作品コンクール(ポスターの部)

【銀賞】 2年 藤垣陽菜乃さん

【銅賞】 2年 上村 葵々さん

2年 船津 明依さん

学級園の手入れ



学校園やプランター、鉢に春先に咲く花の苗を植えました。キンセンカ、ピオラ、クリサンセマム、ナデシコ等。花の咲く頃を心待ちにして全校児童で、丁寧に苗を植えました。来春がとても待ち遠しいです。



【丁寧に植える子ども達】

歩こう会(龍門の滝)

今年の「歩こう会」は、「龍門の滝」まで親子で歩きました。当日は、絶好のウォーキング日よりでした。滝のマイナスイオンを身体いっぱい浴び、ひとときでした。



【歩こう会参加者】

【12月の行事予定】

21日 2学期終業式
23日 門松づくり(おやじの会)



【1月の行事予定】

1日 初日の出を見よう
8日 3学期始業式
いじめ問題を考える週間(～12日)
12日 土曜授業日
16日 鹿児島学習定着度調査調査(～17日)
学級PTA
21日 かごしまをまるごと味わう給食週間(～25日)
23日 3のつく日のあいさつ運動
体力テスト